

# WARTA

## Atlet Kontingen Kodim 1410 Bantaeng, Tunjukkan Performa Gemilang di Kejuaraan Pencak Silat Piala Kasad Tahun 2023

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.WARTA.CO.ID](http://BANTAENG.WARTA.CO.ID)

May 22, 2023 - 08:08



BANTAENG - Kejuaraan Pencak Silat Piala Kasad tahun 2023 memasuki hari ketiga dengan serangkaian pertandingan yang sengit di GOR Sudiang Makassar. Minggu,(21/05/2023).

Atlet dari Kabupaten Bantaeng menunjukkan performa gemilang dan berhasil meraih poin yang membanggakan. Di hari kedua kejuaraan, kontingen Kodim 1410 Bantaeng berhasil memperoleh 2 medali emas, 1 perak dan 3 medali perunggu, ini membawa poin berharga untuk Kabupaten Bantaeng.

Di hari terakhir Mira yang juga mewakili Kontingen Kodim 1410 Bantaeng harus mengakui keunggulan lawannya, Meskipun mengalami kekalahan Mira tetap menunjukkan perjuangan yang luar biasa pada pertandingan final di laga terakhir dan berhasil menyabet piala Perak.

Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos ( Dandim 1410 Bantaeng ), selaku Komandan Kontingen Bantaeng, menyampaikan bahwa saat ini semua atlet Kodim 1410 Bantaeng dalam kondisi sehat dan tidak mengalami cedera.

"Alhamdulillah atlet kita semua dalam keadaan sehat dan masih semangat, meskipun ada kekalahan tetapi kita wajib bangga dengan apa yang telah mereka dapatkan. Dengan semangat pantang menyerah Kontingen Kodim 1410 Bantaeng berhasil memperoleh 2 medali Emas, 1 Perak dan 3 Perunggu," Ucap Dandim.

Dandim 1410 Bantaeng menambahkan bahwa keberhasilan ini merupakan hasil kerja keras dan dedikasi para atlet Pencak Silat Bantaeng. Ia berharap prestasi ini dapat menjadi motivasi bagi atlet-atlet muda lainnya untuk terus berprestasi dalam bidang olahraga." Tuturnya

Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S. Sos, juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Bantaeng atas doa dan dukungannya selama kejuaraan, Ia tak lupa juga memberi apresiasi yang tinggi terhadap kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh para Atlet Pencak Silat Kodim 1410 Bantaeng. (\*\*\*)